
◆藤田教頭先生ごあいさつ◆ 

平素より、本校の教育活動に多くのご理解とご協力をいただき、心より感謝申しあげます。 

今年度の活動を振り返り「花いっぱい運動」についてお話をさせていただきます。 

帝塚山地域が花いっぱいになるよう、地域活動に参加させていただきました。 

土をたくさんのプランターに入れたり、パンジーの苗を植え付けたり、水やりをしたりと、小学部、

中学部、高等部みんなで取り組み、現在も、バスロータリーや校門前、正面玄関、グランド周り等で

花がきれいに咲いています。 

子どもたちが、自分たちの植えた花を嬉しそうに見ている様子を見ると、あたたかな気持ちを感じ

ます。 

自治会で出される新聞にも、本校の児童生徒たちが植えたパンジーの花がとてもきれいに咲いてい

ると、写真を撮られ、掲載していただいています。 

これからも、地域と共に色々な体験やふれあいを通して、卒業後の生活にも結びつけられるよう取

り組んでいきたいと考えております。 

一年間、本当にありがとうございました。 

◆大谷教頭先生ごあいさつ◆ 

平素より、本校教育にご理解とご協力をいただき、御礼申し上げます。 

また、PTA 役員の皆様方には、ウエブページでの情報発信にお取り組みいただき、御礼申し上げま

す。 

いよいよ、今年度の総まとめの大詰めとなって参りました。高等部を卒業する生徒、ご家族におか

れましては、１２年間の学校生活からの旅立ちとなります。卒業後も、本校が皆さまの心の支えにな

れるよう頑張っていかなければと思っております。 

母校として懐かしく思っていただけるようにするだけでなく、後輩の姿が生活の支えとしていただ

けるように、そして社会人になられた皆さんには様々な形で本校のサポーターになっていただけるよ

うに、本校の学校での出来事などをウエブページでの発信を充実していきたいと考えています。 

在校生の皆さま、また、これから本校に入学される皆さま、さらに様々な機会に本校教育に御協力

いただいております方々にもより身近に感じていただけるように努めて参ります。 

１年間、ありがとうございました。 

 

 

その他 
 

 選考の結果報告として、令和５年度 新役員候補者を発表させていただきました。 

個人情報保護のため、紙配布分へのみ候補者の記載をさせていただきますことをご了承ください。 

 


